

Comunicado Oficial

Asunto: COVID-19 Sexto comunicado

A toda la comunidad estudiantil y padres de familia Uninter:

Estamos conscientes del esfuerzo que están haciendo todos para continuar estudiando e impartiendo clases en línea o trabajando a distancia y dando atención a toda nuestra comunidad Uninter; muchas gracias por continuar con sus labores, debemos seguir con ese entusiasmo y energía. Este viernes concluyen las vacaciones, por lo que el lunes 20 de abril los esperamos con esa misma motivación para concluir este ciclo escolar.

Por lo anterior, se les informa a todos los estudiantes, profesores y administrativos de Secundaria, Bachillerato, Licenciatura, Ingeniería, Posgrado, Diplomado y Prepa-A, que, siguiendo los comunicados y recomendaciones de la Secretaría de Salud, la Universidad Internacional extenderá el periodo de cuarentena sin clases presenciales hasta el día **30 de mayo.**

Asimismo, les recordamos que seguimos el semestre de acuerdo a nuestros calendarios escolares y el próximo lunes 20 de abril continuarán las clases virtuales en todos los niveles.

Les pedimos nuevamente a toda nuestra comunidad que se mantengan en casa, siguiendo todas las recomendaciones sanitarias para descartar la posibilidad de contagio, por nuestra salud y la de nuestras familias.

En caso de cualquier duda, por favor acércate a nosotros, a tu Director o tutor.

Cuernavaca, Mor., a 16 de abril de 2020.

Atentamente **Rectoría**



